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A apreciação dessa nobre Casa de Leis:

REQUEREMOS na forma rt» 'memai. seia
remetido Ofício junto á Prere ura Municipalde k beirão Prêla,
para que efetue estudo de viabilidade de . slalaçio de um redu-
mr de velocidade (lombadn dupla) ..e Avenida Thomaz Aíbertn'
Whateiy nos dois sentidos, próximo !; umiiuêacia da «na Remar
no Coré rid Bairro Tanquinho. em virtude de trafego inn-uso
de veículos e pedestres, pelo fato deter havido inúmellh' aciden—
tes frequentes inclusive fatais decorremes de alta velocidade des
veículos que trafegam "esta região agravado rm horária de
pico.
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, “Lªws .

WAQYR vu
Vereador

FXI'FDIFNTF
“..—_. ."". "'—"i"“—

wwª or Nº min H Min »Amw ]


